

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian “Register pada Komunitas *Skincare Newbies* di Aplikasi *Female Daily* (Kajian Sociolinguistik)” yang termuat pada bab sebelumnya, kesimpulan yang diperoleh adalah sebagai berikut.

Dari penelitian ini dapat dipahami bahwa dalam komunitas *Skincare Newbies* di aplikasi *Female Daily* menggunakan berbagai bentuk satuan lingual agar komunikasi menjadi lebih mudah dan efektif. Bentuk register dalam komunitas *Skincare Newbies* pada aplikasi *Female Daily* mencakup satuan lingual yang berbentuk kata tunggal, kata berafiks, kata majemuk, pemendekan berupa singkatan, penggalan, dan akronim. Total data yang telah ditemukan berjumlah 58 data dengan register berbahasa Indonesia berjumlah 8 data dan register berbahasa Inggris berjumlah 50 data. Banyaknya data berbahasa Inggris dikarenakan masih belum ditemukan padanan atau terjemahan yang sesuai dengan Bahasa Indonesia. Selain itu, tren kecantikan dan bahan-bahan produk kecantikan banyak yang berkiblat pada negara asing dengan bahasa Inggris.

Register umum dan register khusus masing-masing berjumlah 29 data. Kemudian, ditemukan 3 fungsi register antara lain fungsi heuristik berjumlah 33 data, fungsi informatif berjumlah 24 data dan fungsi instrumental berjumlah 1 data. Banyaknya fungsi heuristik yang ditemukan pada komunitas *Skincare Newbies* disebabkan karena banyaknya pemula

yang baru terjun dalam dunia kecantikan khususnya perawatan kulit atau *skincare* sehingga didalam diskusinya mereka lebih banyak bertanya.

Bentuk register yang telah ditemukan, antara lain kata tunggal berjumlah 10 data. Kata tunggal dalam penelitian ini berkaitan dengan kondisi kulit, jenis produk, efek penggunaan produk *skincare*, teknik perawatan kulit, dan tren pembelian produk *skincare*. Terdapat 3 data berbahasa Indonesia dan 7 Data berbahasa Inggris. Kata berafiks berjumlah 3 data dengan pola pembentukan kata berafiks menggunakan kata dasar + prefiks [-ing]. Kata majemuk berjumlah 24 data. Kemudian, idiom berjumlah 8 data. Penggalan berjumlah 2 data dengan pola pembentukan penggalan adalah penggalan pada awal dua suku kata. Singkatan berjumlah 7 data dengan pola pembentukan singkatannya beraturan ditandai dengan pengambilan huruf yang sistematis. Akronim berjumlah 4 data. Banyaknya kata majemuk dalam komunitas *Skincare Newbies* disebabkan karena banyaknya konsep mengenai jenis kulit, produk, dan teknik perawatan kulit atau *skincare* yang membutuhkan deskripsi yang lebih terperinci.

5.2 SARAN

Dapat dipahami bahwa penelitian ini masih banyak kekurangannya mengingat penggunaan bahasa pada masa kini akan terus berkembang dan mengalami perubahan seiring berjalannya zaman. Penelitian ini memusatkan pada bentuk, makna, dan fungsi register komunitas *Skincare Newbies* di aplikasi *Female Daily*. Peneliti berharap agar peneliti selanjutnya mampu melaksanakan penelitian serupa pada bidang lain

mengingat pertumbuhan kosa kata yang semakin pesat guna menambah khasanah keilmuan linguistik.

Penelitian ini diharapkan mampu menambah pengetahuan kepada pembaca mengenai bentuk, makna dan fungsi yang terkandung dalam komunitas *Skincare Newbies* di aplikasi *Female Daily*. Penelitian ini juga diharapkan mampu menghidupkan pemahaman bagi mahasiswa sastra Indonesia mengenai register sosiolinguistik Bahasa Indonesia. Disamping itu, penelitian selanjutnya diharapkan dapat menelaah register kecantikan khususnya perawatan kulit atau *skincare* pada jejaring sosial lainnya seperti, *TikTok*, *Twitter*, *Facebook*, dll.

